

TELETHON 2014



Vous êtes certainement désireux de faire un geste pour aider à vaincre la maladie,

alors n'hésitez pas et venez jouer un moment à la pétanque avec nous ou simplement prendre un verre ou déguster une raclette

Jeudi 4 décembre 2014

dès 19 heures

salle communale et

au boulodrome de Plan-les-Ouates

(derrière la mairie, sous la salle communale)

La finance d'inscription pour la pétanque est de Chf.10.-.

L'ensemble des bénéfices réalisés lors de cette soirée sera intégralement versé au Téléthon.

***Vous seront proposés :
Raclettes et sandwiches***

Organisation :

*Pétanque du
Camp
Plan-les-Ouates
Tél.
079.624.86.05*

***Jeux
de boules à
disposition***

